

OM SAI RAM

Bienvenido/a a esta Sesión de Preguntas y Respuesta

P. 313, "¿LOGRAR LA BONDAD O LA GRANDEZA?"

30 de marzo de 2024

Las siguientes preguntas y respuestas se toman del libro del Prof. Anil Kumar "Sathyopanishad, Vol. 1", páginas 65-70

¡Swami! ¿Han llegado las personas más cerca de Dios en este mundo moderno?

Bhagawan: El mundo moderno es completamente superficial y artificial. Exteriormente, todos dicen "hola", "hola" entre sí. Todos dicen "gracias" por cada cosa pequeña. Todo esto es mecánico, rutinario, cortesía y esas palabras no significan nada. Hay egoísmo absoluto en todas partes.

La ciencia moderna ha permitido al hombre llegar a la luna. Pero el ser humano ha olvidado entrar en la casa de su vecino. Sí, puede llegar a candra, la luna, pero no puede ver a Ramachandra en su corazón. El individuo moderno puede nadar en el agua como un pez y volar como un pájaro, pero no puede caminar una milla con sus dos piernas en el suelo. Con su ojo físico, que ni siquiera tiene dos pulgadas de tamaño, puede ver una galaxia a varias millas de distancia, pero no puede verse a sí mismo. ¡El ojo y el oído están tan cerca pero no se ven mutuamente! ¿Verdad? Dios descansa en el ks I rasagara, el 'océano de leche', ubicado en tu Corazón, pero hoy vemos que el 'Corazón' se ha convertido en ks arasagara, "océano de veneno". ¿Cómo esperas que él pueda realizar la Divinidad?

Incluso después de haberse convertido en un país muy rico, Francia perdió la gran guerra. ¿Por qué? Fue debido a sus jóvenes imprudentes y los vicios del día a día. Esta tendencia está aumentando hoy entre las personas. El hombre vive y trabaja para el cumplimiento de sus as alu, deseos bajos, pero debería vivir por as ayalu, ideales. Solo las personas con altos ideales pueden acercarse espiritualmente unas a otras.

¡Swami! ¿Cómo podemos progresar en la vida?

Bhagawan: Tienen que trabajar para ello. Puede ser difícil, pero es deseable lograrlo. De hecho, todos deberían esforzarse por progresar en la vida. Por lo tanto, se dice: "Apunta alto. Un objetivo bajo es un crimen". Uno tiene que viajar en la dirección correcta y alcanzar la meta. El nacimiento como ser humano está destinado a este propósito. El ser humano tiene que darse cuenta de que es esencialmente divino. Uno tiene que alcanzar la Divinidad. Pero esto no es tan fácil y simple como parece. Después de todo, una caída es fácil y rápida también.

Toma este ejemplo. Cuando vienes a Kodaikanal en autobús cuando sube las colinas, hace mucho ruido. Los camiones también luchan y hacen ruido fuerte

subiendo estas colinas para llegar a Kodaikanal. Pero el mismo autobús o camión encuentra fácil bajar cuesta abajo. ¡Así es también con la vida humana! Tienes que luchar y trabajar duro para progresar en la vida. Pero caer desde una altura y arruinarte es fácil, simple y rápido.

Mira otro ejemplo. Cuando disparas una flecha, cuanto más la tensas hacia atrás con la cuerda, más lejos llega la flecha. De manera similar, si trabajas más, tu éxito será igualmente mayor. Un cohete, en el momento en que se lanza con fuerza, retrocede y luego se libera en el espacio donde se eleva con llamas ardientes. Por tanto, en la vida, la cantidad de esfuerzo que pones determina tu tasa de éxito.

¡Swami! ¿Por favor, dinos cómo lograr la grandeza en la vida?

Bhagawan: Nunca permitan que este tipo de idea entre en sus cabezas. Están equivocados si piensan que han logrado algo muy especial y único al volverse importantes. ¡No, en absoluto! Convertirse en grande en la vida no debería ser su objetivo. Hay varias personas grandes en la sociedad. No creo que esto sea importante o que sea lo más importante. La bondad es superior a la grandeza. En lugar de aspirar a ser grande, intenta ser bueno. Es mucho más importante ser un buen hombre que un gran hombre.

¿Cuál es la diferencia entre los dos? Un hombre grande ve al hombre en Dios, mientras que un buen hombre ve a Dios en el hombre. Ravana, como se retrata en el Ramayana, era indudablemente un gran hombre. Consideraba a Rama, el Señor, como un simple humano. Pero, Rama era un hombre ideal, bueno. Rama veía la Divinidad en el pájaro como Jatayu, en las ardillas e incluso en los rakshasas (demonios) como Vibhishana. Mujeres como Sabari, personas iletradas como Guha, así como santos, aparecían ante Rama como sus propios reflejos. Así que, Rama era bueno. Luego, deberías intentar lograr la reputación de ser un buen hombre y no un gran hombre.

¡Swami! ¿Cuál es un gobierno ideal?

Bhagawan: En un gobierno ideal, todos observan voluntariamente las reglas y regulaciones del Estado. Todo el mundo cumple con sus responsabilidades. 'Godment' es superior a Gobierno. Pero, hoy vemos a personas luchando por sus derechos, pero olvidando sus deberes.

No debes dar ningún margen para la pereza. Todos los empleados deberían trabajar con el mayor esmero, haciendo justicia a los salarios que reciben cada mes. De lo contrario, estarán engañando o traicionando a sus semejantes o al gobierno. La gente debería cultivar samarasyam, integración, samagrata, coordinación, samaikyatta, unidad y saubhratrata, fraternidad.

Mira este trozo de tela. Es muy fuerte porque los hilos están estrechamente entrelazados. Pero si separas los hilos, puedes cortarlo con el dedo. Todos deberían saber que la fuerza reside en la unidad. Eres libre de caminar agitando tu bastón, siempre y cuando no golpees la nariz de otro peatón y tu libertad no robe la independencia de otros. Los fundamentos aplicables a todos deben ser seguidos. El individuo es menos importante que la comunidad o la sociedad. Siempre es mejor

que te emplees en aprender aquellas cosas que son necesarias para la sociedad. Tu educación debería ayudarte a mejorar la comunidad.

¡Swami! ¿Qué es esencial para nosotros ahora?

Bhagawan: Si tienes amor, es suficiente. Todo se te añadirá. Servicio, sacrificio, humildad, devoción, disciplina, etc., están contenidos dentro del amor. Solo el amor es el que impulsa y promueve todas las virtudes. Donde hay amor, no habrá ego, odio, envidia y otras cualidades animales bajas y mezquinas.

Había una mujer en París. Ella vivía su vida con el poco dinero que tenía. Un día vio a algunos transeúntes de la calle indefensos temblando de frío. Este hecho la conmovió profundamente. Todos los días solía llevar algunas mantas consigo y ofrecérselas a esos pobres, necesitados y desamparados. Esto llamó la atención de los ancianos y finalmente del gobierno. Decidieron honrarla. Algunos jóvenes fueron a felicitarla. Ella dijo que no estaba feliz ya que no podía ayudar a todos, cuando el compasivo Dios todopoderoso siempre estaba ayudando a todos. Además, agregó que se sentía avergonzada y frustrada, ya que su ayuda no podía llegar a todos.

Te contaré otra historia. Había en un ejército un soldado, que perdió ambas piernas en una guerra y tuvo que moverse con la ayuda de muletas. Dado que su servicio fue relativamente corto, no era elegible para todos los beneficios de jubilación. El Mayor de su unidad le dio algo de dinero y le pidió que regresara. El soldado, de regreso a casa, tuvo que detenerse en un pueblo y refugiarse en una posada ya que estaba lloviendo intensamente. El dinero que tenía también se agotó. A la mañana siguiente, una escolar pasaba por la misma calle, vio a este soldado e hizo preguntas. La niña quedó profundamente conmovida por su situación. Desde entonces, solía ir a la escuela una hora antes todos los días, recogía algunas frutas en el camino, las vendía y compraba unos cuantos chapatis para el soldado.

Después de un par de semanas, el Mayor pasó por el mismo lugar y advirtió al soldado. El Mayor se sorprendió al verlo, porque incluso después de mucho tiempo, aún no había llegado a casa debido a la escasez de fondos. El Mayor descubrió cómo se las estaba arreglando el soldado todos estos días. Mientras tanto, la niña venía y le servía chapatis al soldado. El Mayor la siguió y fue a su casa. Al verlo, sus padres pensaron que su hija debía haber hecho algo mal y que él había venido a hacer una investigación. Cuando estaban a punto de castigarla, el Mayor intervino y dijo a los padres: "¡Realmente son muy afortunados! ¿Cuántos de nosotros tenemos hijos con magnanimidad, amor, preocupación por los necesitados y espíritu de servicio?" Estaba a punto de darles algunas monedas de oro a los padres, quienes dijeron: "¡Señor! No queremos todo esto. Podemos vivir con nuestro dinero ganado con esfuerzo. ¿Quién puede guardar estas monedas de oro en casa? ¡Por favor, déjenos en paz, señor!". El Mayor se sintió feliz y se fue a su lugar de origen, donde encontró un novio adecuado para esta niña y celebró su matrimonio. Esta es la verdadera riqueza del amor. "La expansión del amor es vida. La contradicción del amor es muerte".

¡Swami enriquecerá nuestros corazones con más gemas dulces en la próxima sesión!

¡Sai Ram!